
Auf die Frage von Ratsfrau Mäsgen zu den Öffnungs- und Schließzeiten erwidert Bürgermeister 
Raetz, dass das Gelände nur zu den Schulzeiten geöffnet werde. Ausnahme wären eine 
angemeldete Nutzungen außerhalb der Schulzeiten. 
 
Ratsherr Kerstholt erklärt, dass die SPD-Fraktion den Antrag ablehnen werde. Seine Fraktion 
halte eine Einfriedung nicht für sinnvoll und bisher auch nicht für landesüblich. Es habe immer 
die Möglichkeit für Kinder gegeben, das Gelände auch außerhalb der Schulzeiten zu nutzen. 


